



1. Platz Toni Kaiser Erdbeer-Fruchtknödel 20,2%
2. Platz iglo Goldbrasse 17,7%
3. Platz Toni Kaiser Apfelschmarrn..... 16,2%



Der erste und der dritte Platz in der Kategorie Tiefkühlkost gehen heuer an eine sehr traditionelle österreichische Marke, nämlich an „**Toni Kaiser**“. Produziert wird „Toni Kaiser“ – und auch die Marke „Bauernland“ – seit einiger Zeit von Weinbergmaier, einem Tochterunternehmen der Vivatis. GF Gerald Spitzer: „Die Marke steht für beste heimische Mehlspeisküche, bewährte Rezepturen aus natürlichen Zutaten und hervorragenden Geschmack ‚wie hausgemacht:‘ Da wir aber alle immer weniger Zeit haben, erfreuen sich fertige Kreationen größter Beliebtheit. Spitzer: „Bei uns wird Convenience großgeschrieben, die Produkte sind dank der schnellen und einfachen Zubereitung absolut gelingsicher.“ Platz 2 wiederum geht an ein sehr naturbelassenes Produkt: Die „**iglo Goldbrasse**“ möchten 17,7% der Verbraucher:innen zu einem angemessenen Preis spontan kaufen.